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ОБЕСПЕЧЕНИЕ КОНКУРЕНТОСПОСОБНОСТИ

И РАЗВИТИЯ СФЕРЫ ТОРГОВЛИ

А.В. АЙРАПЕТОВ

ГОУ ВПО «Кисловодский гуманитарно-технический институт»

В статье  проведено исследование развития сферы торговли с позиции обеспечения ее устойчивого развития. Выделены основные воспроизводственные и макроэкономические процессы как на региональном, так и на национальном уровне. Установлено, что взаимодействие между производительными и потребительными возможностями региона проявляется в формировании необходимых институциональных форм сферы торговли, проявляющихся в устойчивости и  социально-экономической сбалансированности экономики. 

COMPETITIVENESS MAINTENANCE

AND DEVELOPMENTS OF SPHERE OF TRADE
A.V. AYRAPETOV

In this article research of development of sphere of trade from a position of maintenance of its sustainable development is conducted. The basic reproductive and  macroeconomic processes both on regional and at national level are allocated. It is established that interaction between productive and consumer region possibilities is revealed in formation of necessary institutional forms of trade sphere, expressed in stability and social and economic balance of economy.

Ключевые слова: сфера торговли; воспроизводственные и макроэкономические процессы; устойчивое развитие; сбалансированность экономики; механизм устойчивого развития сферы торговли.
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ЭКОНОМИЧЕСКАЯ ОЦЕНКА ФАКТОРОВ,

ОБЕСПЕЧИВАЮЩИХ УСТОЙЧИВОЕ РАЗВИТИЕ
ПРЕДПРИЯТИЙ ПРОМЫШЛЕННОСТИ РЕГИОНА

Г.Х. БАТОВ, М.А. ШЕОЖЕВ

Институт информатики и проблем регионального управления КБНЦ РАН

В статье раскрываются основные аспекты, обеспечивающие финансовую устойчивость предприятия. Проведенный анализ с использованием финансовых коэффициентов и метода «расстояний» показал, что в современных условиях преимущество имеют предприятия, которые проводят политику связанной или несвязанной диверсификации, и они же являются более конкурентоспособными.

ECONOMIC EVALUATION

OF FACTORS ENSURING THE DEVELOPMENT

OF ENTERPRISES OF REGIONAL INDUSTRY

G.H. BATOV., M.A. SHEOZHEV

In market economy conditions financial stability of the enterprise is a parameter of solvency and stability of its functioning. The analysis held with the use of financial factors and "distances" method have revealed that in modern conditions the enterprises which pursue a policy of related or disconnected diversification have an advantage, and they are more competitive.

Ключевые слова:  устойчивое развитие, финансовая устойчивость, коэффициенты финансовой устойчивости, промышленные предприятия, потенциал предприятия региона.
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РОЛЬ МАЛОГО ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВА

В СОЦИАЛЬНО-ЭКОНОМИЧЕСКОМ РАЗВИТИИ РЕГИОНА
Т.З. БОГАТЫРЕВ, Р.С. ГАЙРАБЕКОВА

В статье проведен анализ состояния и развития малого предпринимательства в регионе. Дана оценка роли малого предпринимательства в обеспечении экономического роста и социально-экономического развития региона.

ROLE OF SMALL BUSINESS

IN SOCIO - ECONOMIC DEVELOPMENT OF A REGION
T.Z. BOGATYREV, R.S. GAYRABEKOVA

In this article the analysis of a condition and development of small business in region is carried out. The estimation of a role of small business in maintenance of economic growth and social and economic development of region is presented.
Ключевые слова: малый бизнес, бизнес-инкубаторы, государственное регулирование, направление поддержки.

Keywords: small business, business incubator, state regulation, direction of support.

Богатырев Тембора Забидович, аспирант Кабардино-Балкарской государственной сельскохозяйственной академии им. В.М. Кокова, преподаватель Кабардино-Балкарского института бизнеса, г. Нальчик.

Тел.: (+8662) 775420; 89604298524. 
E-mail: Bankiroligarh@mail.ru
Bogatirev Tembora Zabidovich, postgraduate student of Kabardin-Balkar Agricultural Academy, lecturer of the Kabardin-Balkar Institute of Business, Nalchik. 
Tel. 89604298524.

E-mail: Bankiroligarh@mail.ru

Гайрабекова Рукият Сарабиевна, соискатель отдела «Прогнозирование социально-экономического развития региона» ИИПРУ КБНЦ РАН, г. Нальчик.  
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ОПТИМИЗАЦИОННАЯ МОДЕЛЬ УПРАВЛЕНИЯ ИМУЩЕСТВЕННЫМ КОМПЛЕКСОМ РЕГИОНА
С ИСПОЛЬЗОВАНИЕМ МЕТОДОВ ЛИНЕЙНОГО ПРОГРАММИРОВАНИЯ

А.Х. ДИКИНОВ, А.А. ДИКИНОВА
Институт информатики и проблем регионального управления КБНЦ РАН

Исследование основано на комплексном анализе проблем управления реализацией рыночного потенциала государственной собственности как системообразующего элемента региональной экономической системы. Предложена авторская система построения оптимальной структуры регионального имущественного комплекса с использованием методов линейного программирования, учитывая, что задача в такой постановке имеет для отдельно взятой территории ​высокую размерность и технически не может быть решена стандартным сим​плекс-методом. 

OPTIMISING MODEL OF MANAGEMENT OF THE PROPERTY COMPLEX OF A REGION 
WITH USE OF METHODS OF LINEAR PROGRAMMING
A.H. DIKINOV, А.А. DIKINOVА
Research is based on the complex analysis of problems of management by realization of market potential of a state ownership as system-forming element of regional economic system. The author's system of construction of optimum structure of a regional property complex with use of methods of 
linear programming is offered, considering that the problem in such statement has ​ high dimensionality for any single territory ​and technically cannot be solved by  standard ​ simplex-method.

Ключевые слова: управление государственной собственностью, региональная экономика, имущественный комплекс, методы линейного программирования.
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КОНЦЕПТУАЛЬНЫЕ ОСНОВЫ СТРАТЕГИИ
РЕГУЛИРОВАНИЯ РАСПРЕДЕЛИТЕЛЬНЫХ ИНСТИТУТОВ
В КОНТЕКСТЕ ВЗАИМОДЕЙСТВИЯ РЕАЛЬНОГО
И ФИКТИВНОГО КАПИТАЛА

Н.Н. ДМИТРИЕВА, В.П. ЗЫЗА

Кубанский государственный технологический университет
Главный приоритет в формировании предлагаемой стратегии заключается в решении более общей проблемы – смягчения институционального конфликта в рамках баланса интересов денежной экономики и ее доминирующей спекулятивной нормы поведения рыночных агентов.

CONCEPTUAL BASES OF STRATEGY OF REGULATION
OF DISTRIBUTIVE INSTITUTES IN A CONTEXT OF INTERACTION

OF THE REAL AND FICTITIOUS CAPITAL

N.N. DMITRIEVA, V.P. ZYZA

The main priority in forming the propounded strategy is rooted in solving more general problem. It is mitigation of an institutional conflict within the limits of interest balance of money economy and its dominating speculative behavior norm of market agents.

Ключевые слова: фиктивный капитал, спекулятивный капитал, виртуализация фиктивного капитала, абсентеистская собственность.

Keywords: fictitious capital, speculative capital, virtualization of fictitious capital, absenteeism in property.
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ВЛИЯНИЕ СТРАТЕГИЧЕСКОГО МЕНЕДЖМЕНТА

НА РАЗВИТИЕ МАЛОГО БИЗНЕСА: ВОПРОСЫ ТЕОРИИ
З.Ш. ИВАНОВА

Институт информатики и проблем регионального управления КБНЦ РАН

В статье рассмотрены проблемы стратегического менеджмента малых предприятий. Проведен анализ места малого бизнеса в экономике страны в разрезе регионов и отраслей. Предложены меры по улучшению управления малыми предприятиями.

INFLUENCE OF STRATEGIC MANAGEMENT
ON SMALL-SCALE BUSINESS DEVELOPMENT: THEORY PROBLEMS
Z.SH. IVANOVA
The article deals with problems of strategy management on small enterprises. The place of small business in the economy of a country is analyzed as applied to regions and branches. The author suggests measures on management improvement of small enterprises

Ключевые слова: развитие, поддержка, малый бизнес, стратегический менеджмент, предпринимательство, методы управления, планирование, стратегия.

Keywords: development, support, small business, strategy management, enterprising, methods of management, planning, strategy.
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НАПРАВЛЕНИЯ РАЗВИТИЯ
ИННОВАЦИОННОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ В АПК

З.М. КАНУКОВ

Кубанский государственный аграрный университет

В статье рассматриваются особенности инновационных процессов и их классификация. Разнообразие классификационных признаков позволяет выбрать инновационную стратегию. Определены преимущества избирательного метода вложений в инновации на принципах становления рынка инвестиций и технологий. Предложен комплекс мероприятий для интенсификации инновационно-инвестиционной деятельности в АПК.

DEVELOPMENT OF INNOVATION ACTIVITY
IN AGRICULTURAL-INDUSTRIAL COMPLEX

Z.M. KANUKOV
The article presents specific features of innovation process and their classification. Diversity of classification features allows to choose an innovation strategy. Advantages of the selected method of innovation, based on the investment and technologies market standing principles are defined. The author suggests measures to intensify investment and innovation activity in agricultural-industrial complex.

Ключевые слова: инновация,  инвестиция, агропромышленный комплекс, стратегия развития.
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СУЩНОСТЬ И ФОРМИРОВАНИЕ
ПРОМЫШЛЕННОЙ ПОЛИТИКИ РЕГИОНА

Л.В. КРАСНЮК
ГОУ ВПО «Пятигорский государственный технологический университет»

В статье  проведено исследование формирования и развития промышленной политики региона. Выделены основные цели, принципы и категории промышленной политики как на региональном, так и на национальном уровне. Установлено, что собственный инвестиционный потенциал промышленной отрасли напрямую связан с конкурентоспособностью выпускаемой продукции, формирование которой в свою очередь является основным индикатором регионального развития.

ESSENCE AND FORMATION OF
THE INDUSTRIAL POLICY OF A REGION

L.V. KRASNYUK
In this article the author conducted a research of formation and development of an industrial policy of a region. Main objectives, principles and categories of an industrial policy both on regional and at national level are allocated. It is established that own investment potential of industrial branch is connected directly with competitiveness of the manufactured production, formation of which, in its turn, is the basic indicator of regional development.

Ключевые слова: регион, промышленная политика, конкурентоспособность продукции, инвестиционный потенциал, технологическое перевооружение. 
Keywords: region, the industrial policy, competitiveness of production, investment potential, technological reequipment.
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АКТУАЛЬНЫЕ ПРОБЛЕМЫ

РАЗВИТИЯ МАЛОГО ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВА

В СОВРЕМЕННЫХ УСЛОВИЯХ

А.Х. НЫРОВ

В статье разработаны соответствующие рекомендации с учетом результатов социологических опросов, предложены мероприятия, направленные на развитие малого бизнеса путем анализа направлений оптимизации налогообложения, построена модель поведения субъекта малого предпринимательства в условиях реформирования налогового законодательства, позволяющая определить оптимальный вариант системы налогообложения, как с точки зрения предприятия, так и государства.

THE ACTUAL PROBLEMS

OF THE DEVELOPMENT OF SMALL ENTERPRISE
IN MODERN CONDITIONS
A.H. NYROV 

In the article the author developed certain recommendations with regard of the conducted poll results, proposed measures, directed to the development of small business by the analysis of the maim ways to optimise taxation, constructed a model of the subject of small business behavior in the conditions of reformation of tax legislation. This model allows to define the optimum variant of the taxation system from both points of view - of the enterprise, as well as the State. 

Ключевые слова: малое предпринимательство, государство, социально-экономическая политика, проблемы,  законодательство, финансовые ресурсы, инфраструктура.
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НЕКОТОРЫЕ ПРОБЛЕМЫ РЕГИОНАЛЬНОЙ ИНТЕГРАЦИИ

Ф.И. ПИЛОВА, А.Б. ФИАПШЕВ

ФГОУ ВПО «Кабардино-Балкарская государственная сельскохозяйственная академия имени В.М. Кокова»

В статье проведен анализ проблем интеграционных тенденций с позиции исследования того, какие перемены открываются перед государствами, регионами, отраслями и направлениями в социально-экономической и политической сферах их деятельности. Выявлено, что на межгосударственном уровне интеграция как процесс формирования механизмов взаимодействия и взаимоприспособления решает проблемы межнационального характера: создание «общего рынка», либерализация условий товарообмена и перемещения производственных ресурсов и т.п. Проведенные исследования позволили предложить структуру для регионального уровня кооперации в рамках промышленных предприятий.  

SOME PROBLEMS OF REGIONAL INTEGRATION
F.I. PILOVA, A.B. FIAPSHEV

In this article the authors performed an analysis of problems of integration tendencies from a position of research of the changes that open before the states, regions, branches and directions in social, economic and political spheres of their activity. It is revealed that at interstate level integration as process of formation of mechanisms of interaction and mutual adaptation solves problems of international character: creation of “the general market”, liberalization of conditions of barter and movement of industrial resources, etc. Researches carried out have allowed to offer a structure for regional level of cooperation within the limits of the industrial enterprises.
Ключевые слова: региональная интеграция, интеграционные процессы, формы развития интеграционных процессов, функции межотраслевой ассоциации, социально-экономическое развитие.

Keywords: regional integration, integration processes, forms of development of integration processes, functions of interbranch association, social and economic development.
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ПРОБЛЕМЫ АНАЛИЗА УСТОЙЧИВОГО РАЗВИТИЯ 

СОЦИО-ЭКОЛОГО-ЭКОНОМИЧЕСКОЙ СИСТЕМЫ РЕГИОНА

Л.А. ЭЛЬГУКАЕВА, А.А. АЛАЧЕВА, А.А. БИСУЛТАНОВА

В статье проведен анализ методик оценки развития региональных социо-эколого-экономических систем. Предложена система индикаторов для оценки устойчивого развития региона.

PROBLEMS OF ANALYSIS OF THE SUSTAINABLE DEVELOPMENT
OF SOCIO-ECOLOGIC-ECONOMIC SYSTEM OF A REGION

L.A. ELGUKAEVA, A.A. ALACHEVA, А.А. BISULTANOVA
The authors perform an analysis of ther methodics of the estimation of regional socio-ecologic-economic systems. A system of indicators for the estimation of sustainable development is presented.
Ключевые слова: региональная экономика, устойчивое развитие, социо-эколого-экономическая система  региона, инвестиционная активность, экономический рост.  

Keywords: regional economy, a sustainable development, socio-ecologic-economic system of region, investment activity, economic growth.
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УЩЕРБ ТОВАРОПРОИЗВОДИТЕЛЯ

КАК ФУНКЦИЯ ОТКЛОНЕНИЯ РЫНОЧНЫХ ЦЕН И ОБЪЁМОВ
ПРОДАЖ ОТ ИХ РАВНОВЕСНЫХ ЗНАЧЕНИЙ

(на примере паутинообразной модели)

А.В. ГОТОВЦЕВ

Институт водных проблем Российской академии наук

Предложено определение нового экономического параметра «средний динамический ущерб производителя», под которым понимается разность между потенциальной прибылью товаропроизводителя при равновесном состоянии рынка и «неравновесной» (т.е. реальной) прибылью. Обоснованы формулы для приближенной  оценки диапазона изменения этого параметра при неравновесном состоянии рынка. Предложена геометрическая интерпретация «среднего динамического ущерба производителя» как части площади, ограниченной внешним контуром «паутины Вальраса». 

PRODUCER’S DAMAGE AS A FUNCTION OF DEVIATIONS

OF MARKET-PRICE AND MARKET-SUPPLY

FROM ITS EQUILIBRIUM VALUES 

(Cobweb model as example)
A.V. GOTOVTSEV
Definition of new economic parameter "average dynamic damage" is offered, which is understood as a difference between potential profit of a commodity producer at an equilibrium condition of the market and "nonequilibrium" (i.e. real) profit. Formulas for the approached estimation of a range of change of this parameter are proved at a nonequilibrium condition of the market. Geometrical interpretation of "damage of a commodity producer "  is offered. 

Ключевые слова:  экономический параметр, модель динамики рыночных цен, паутинообразная модель, равновесие, динамический ущерб,  геометрическая интерпретация.
Key words: economical parameter, model of dynamic market-price, Cobweb model, equilibrium, dynamical damage, geometrical interpretation.
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ОБ УСТОЙЧИВОСТИ РАЗНОСТНЫХ СХЕМ
ДЛЯ УРАВНЕНИЯ ВЛАГОПЕРЕНОСА ЛЫКОВА

Ф.М. НАХУШЕВА
ГОУ ВПО «Кабардино-Балкарский государственный университет им. Х.М. Бербекова»
В работе для уравнения влагопереноса Лыкова с краевыми условиями первого рода получены априорные оценки в дифференциальной и разностной трактовках. Получены экономичные факторизованные схемы в p-мерном параллелепипеде. На основе общей теории устойчивости разностных схем исследована устойчивость построенной факторизованной схемы. 

ON THE STABILITY OF DIFFERENTIAL SYSTEMS

FOR THE LIKOV’S MOISTURE TRANSFER EQUATION

F.M. NAKHUSHEVA
The preliminary estimations in derivative and differential meanings have been produced in this research for the Likov’s moisture transfer equation with boundary conditions of the first kind. The effective factorial circuits have been built in p-measuring parallelepiped. In a base of general theory of stability of differential systems, the stability of a built factorial circuit has been researched.
Ключевые слова: краевые условия, уравнение влагопереноса, разностная схема, априорная оценка, факторизованная схема, факторизованный оператор.

Key words: boundary conditions, moisture transfer equation, a different scheme, preliminary estimation, a factorial scheme, factorial operator.
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СОВРЕМЕННАЯ РЕНТГЕНОВСКАЯ ОПТИКА.

СРАВНИТЕЛЬНЫЙ АНАЛИЗ И ПЕРСПЕКТИВЫ

А.А. БЖЕУМИХОВ1,2, К.А. БЖЕУМИХОВ1, З.Ч. МАРГУШЕВ1

1Институт информатики и проблем регионального управления КБНЦ 

2IfG Institute for Scientific Instruments GmbH, Berlin

Рентгеновская оптика представляет собой динамично развивающуюся область современной физической оптики благодаря достижениям таких областей науки и техники, как микро- и наноэлектроника, технология обработки материалов. Дан анализ существующих направлений рентгеновской оптики. Большее внимание уделено рентгеновской капиллярной оптике. Изложены приложения рентгеновской капиллярной оптики для рентгенофлуоресцентного анализа, дифрактометрии, а также методов с использованием синхротронного излучения.

MODERN X-RAY OPTICS,
COMPARATIVE ANALYSIS AND PROSPECTS

A.A. BJEOUMIKHOV, K.A. BJEOUMIKHOV, Z.CH. MARGUSHEV

The x-ray optics represents dynamically developing area of modern physical optics due to achievements in such areas of science and engineering as micro and nanoelectronics, technology of processing of materials. The analysis of existing directions of x-ray optics is given. The greater attention is paid to x-ray capillary optics. The applications of x-ray capillary optics for x-ray spectroscopy (XRS), x-ray diffractometry (XRD) and also methods with use of synchrotron radiation are stated.

Ключевые слова: рентгеновская оптика, френелевские линзы, многослойные зеркала, полное внешнее отражение, капилляры, поликапиллярная линза, дифрактометрия.

Keywords: x-ray optics, frenel lenses, the multilayered mirrors, full external reflection, capillaries, a polycapillary lens, difractometry.
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ВЛИЯНИЕ ГИПОКСИИ
НА ГЕМОДИНАМИКУ И ДЫХАНИЕ

М.Ф. КАРАШАЕВ

Кабардино-Балкарская государственная сельскохозяйственная академия им. В.М. Кокова

Охарактеризована система дыхания здоровых и больных железодефицитной анемией телят при вдыхании газовых смесей с пониженным содержанием кислорода.

THE HYPOXIA INFLUENCE
ON HAEMODYNAMICS AND BREATH
M.F. KARASHAEV
The article is devoted to the description of the breathing system of calves both healthy and suffering iron deficient anemia when breathing gas mixtures with reduced content of oxygen.

Ключевые слова: функциональная система дыхания, гипоксия, дыхательная функция, газообмен.

Key words: functional system of the breathing, hypoxia, respiratory functions, interchange of gases.
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ТРАДИЦИЯ МУЖСКОГО ИСПОЛНИТЕЛЬСТВА НА ГАРМОНИКЕ
В ИНСТРУМЕНТАЛЬНОЙ КУЛЬТУРЕ АДЫГОВ

А.В. ГУЧЕВА
Институт гуманитарных исследований Правительства КБР и КБНЦ РАН

В статье исследуется вопрос влияния гармоники на традиционное мужское исполни​тельство у адыгов. Рассматривается мужская исполнительская традиция, то, каким об​разом она продолжила и развила наиболее типизированные и индивидуализированные ха​рактерные черты традиционного музыкального исполнительства, как они были реализо​ваны и какие были достигнуты успехи, а также вопрос статуса гармониста и его приглашение на торжество. Исследуются творческие биографии гармонистов-инструменталистов республики.

TRADITION OF MAN’S RENDITION ON AN ACCORDION
IN INSTRUMENTAL CULTURE OF CIRCASSIANS

A.V. GUCHEVA

In presented paper a question of influence of an accordion on traditional men’s rendition of Circassians is investigated. The author studies the men’s performing tradition, how it has continued and developed the most typified and individualized characteristic features of traditional musical rendition, how they have been realized and what successes have been attained. Also a question of the status of the accordion concertina player and his invitation to a celebration was studied. Creative biographies of accordion concertina players-instrumentalists of the republic are also investigated.

Ключевые слова: традиция мужского исполнительства, приглашение гармониста, статус гармониста.

Key words: tradition of «masculine» performing (playing), invitation of the accordion player, status of a harmonist (or accordion player). 
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АВТОБИОГРАФИЯ ДЕ КУИНСИ: ДИАЛОГ С XX ВЕКОМ

Л.Б. КАРАЕВА

Карачаево-Черкесский филиал Московской открытой социальной академии

В статье рассматриваются вопросы эволюции жанра английской литературной автобиографии в историческом и эстетическом контексте рубежа XVIII-XIX вв. «Исповедь» Де Куинси, являющаяся объектом анализа, объединяя жанровые традиции духовной и светской исповеди и одновременно преобразуя их,  представляет собой переходное явление, в котором отразилась не только смена и взаимодействие двух граничащих эпох, но и неожиданная соотнесённость с общекультурной парадигмой второй половины двадцатого века. 

DE QUINCEY’S AUTOBIOGRAPHY:
DIALOGUE WITH THE 20TH CENTURY

L.B. KARAEVA
The article deals with the evolution of English literary autobiography genre at the turn of the 18th-19th centuries. Being the subject of research, De Quincey’s “Confessions of an English Opium-Eater” is a transitional phenomenon, not only reflecting change and interaction between two bordering epochs but also correlation with cultural paradigm of the second half of the 20thcentury.

Ключевые слова: английская литературная автобиография, эволюция жанра, духовная автобиография, светская автобиография, взволнованная проза, сновидения, метатекст, палимпсест.

Key words: English literary autobiography, genre evolution, spiritual autobiography,  secular autobiography, impassioned prose, dreams, metatext, palimpsest.
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НЕКОТОРЫЕ ТИПЫ ОБРАЩЕНИЙ В ПОЭЗИИ К. КУЛИЕВА

Р.А. КЕРИМОВА

Институт гуманитарных исследований Правительства КБР и КБНЦ РАН

Предметом данного исследования является системный анализ функций обращений в поэтической речи, в которой они имеют ярко выраженную специфику, а именно: полифункциональность как отличительное свойство поэтического обращения в творчестве К. Кулиева. Семантика обращений в поэтической речи рассматривается в связи с их контекстуальным значением, а также с учетом экстралингвистических факторов.

SOME TYPES OF REFERENCES IN K.KULIEV'S POETRY

R.A. KERIMOVA

Subject of this research is the system analysis of functions of references in poetic speech in which references have strongly pronounced specificity, namely: polyfunctionality as distinctive property of the poetic reference in K. Kuliev's creativity. Semantics of references in poetic speech is considered in connection with their contextual value, and also taking into account extralinguistic factors.
Ключевые слова: поэзия К. Кулиева, обращения в поэзии, типы обращений, функция адресации.

Keywords: K. Kuliev's poetry, references in poetry, types of references, addressing function.
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